

Die stolze «Cäcilia»-Familie



Verdiente und langjährige Mitglieder des Männerchores der «Cäcilia» Lindenhof wurden im Rahmen einer Feierstunde ausgezeichnet durch den Sängerkreisvorsitzenden Gerhard Voss (links) und Vorsitzenden Werner Jung-Diefenbach (Zweiter von links). Diese Herren halten der «Cäcilia» zum Teil schon seit 40 Jahren die Treue: (von links) Reinhard Jung-Diefenbach, Günther Rompel, Michael Ehlert, Patrik Haßler, Johannes Otto, Reinhard Penner, Bernd Habertzettl, Stefan Fachinger, Winfried Jung, Ulrich Hild, Josef Will und Georg Preßler. Fotos: Braun (2)

Limburg-Lindenhof. «Ihr seid das Fundament, das wir benötigen, um in einer intakten Vereinsfamilie, in der möglichst viele Mitglieder sich aktiv mit den Zielen des Vereins identifizieren, Erfolge zu haben und zielstrebig arbeiten zu können», sagte Werner Jung-Diefenbach, als er gemeinsam mit Gerhard Voss, Vorsitzender des Sängerkreises Limburg, verdiente und langjährige Mitglieder des Männerchores mit Ehrungen auszeichnete. Im Rahmen einer vorweihnachtlichen Feierstunde im Vereinsheim der «Cäcilia» standen auch im Beisein des Ehrenvorsitzenden Josef Born etliche Mitglieder im Mittelpunkt, die teilweise schon seit Jahrzehnten der «Cäcilia» die Treue halten. Neben dem Leistungsvermögen und dem Leistungswillen des Chores, so Jung-Diefenbach weiter, sei die «Identifikation und die Unterstützung der Mitglieder die wichtigste Voraussetzung zur Wahrung unserer bemerkenswerten Stellung in der Chorszene».

Schon seit 75 Jahren hält Georg Reinbold aus Offheim der «Cäcilia» die Treue. Auf 60 Jahre aktive Mitgliedschaft können Rudolf Preßler und Alfons Rompel (beide aus Lindenhof) zurückblicken. 60 Jahre Mitglied sind ebenfalls Heinrich Becker, Bernhard Bleutge, Georg Rompel und Josef Rompel. Seit 50 Jahren aktiver Sänger ist Ottmar Hellbach. 50 Jahre Mitglied sind Hans-Josef Rompel, Lothar Rompel, Albert Stein, Wolfgang Dernbach, Josef Otto, Erwin Reinholz, Otmar Stein, Paul Stein. Auf 40 Jahre aktive Mitgliedschaft kann Georg Preßler zurückblicken. 40 Jahre Mitglied sind Ulrich Hild, Winfried Jung, Rudolf Kremer, Bernd Löw, Lothar Preßler, Günther Rompel, Herbert Wahl und Josef Will. 25 Jahre aktive Mitglieder sind Michael Ehlert, Stefan Fachinger, Reinhard Jung-Diefenbach und Johannes Otto. Und seit 25 Jahren Mitglieder in der «Cäcilia» sind Rainer Eufinger, Bernd Habertzettl, Patrik Haßler, Willi Heun, Dieter Hilfrich, Reinhard Penner, Joachim Rompel, Josef Rompel und Willi Schneider.

Ein besonderer Dank ging auch an die Sänger Alois Abel, Josef Götterd, Helmut Huber, Herbert Knoche, Josef Schmitt und Günter Brandenburger sowie weitere Damen und Herren, die sich im besonderen Maße um den Bereich des Vereinsheims bemühen. Ein Dank ging auch an die benachbarte Lindenschule mit Rektor Werner Löw, mit dem die «Cäcilianer» eine lange Freundschaft verbindet. Auch im nächsten Jahr, wenn die «Cäcilia» ihren Chorwettbewerb «Cantemus 2009» veranstaltet, wird die Lindenschule mit ihren Räumlichkeiten wieder mit eingebunden sein.

Musikalisch umrahmt wurde die Veranstaltung durch den Nachwuchschor der «Cäcilia» unter der Leitung von Valeska Judisch sowie dem Holzbläserensemble des TV Niederbrechen. bra